

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

QUESTION

Par **Profil supprimé** Posté le 11/12/2016 à 19h12

Bonjour a tous,
Je souhaiterai un renseignement. Je vis avec une personne alcoolique.
Est-ce que un alcoolique peut nier son état de malade due à l'alcool?
Car il me dit qu'il n'ait pas malade.
Ceci pour m'aider.
Merci a tous de votre reponse

2 RÉPONSES

patricem - 12/12/2016 à 11h36

Bonjour,
oui, nier fait parti souvent des attitudes de l'alcoolique : je gère, c'est uniquement à la maison, tu exagères, etc...
Prendre conscience qu'on a un problème avec l'alcool est une étape importante pour un alcoolique. Pas suffisante mais indispensable.
Quand à savoir comment déclencher cette prise de conscience, c'est tout le problème...

Courage

Profil supprimé - 17/12/2016 à 01h01

Bonsoir,
Je vous remercie de votre réponse.
La prise de conscience j'espère que cette ami la! Il a eu un grave accident donc j'espère . Sinon je sais pas quoi faire pour qu'il prenne conscience.
Merci
